

Ihr Husten hörte auf

Mexiko

20.07.2016

Im Monat Februar wurde meine vierjährige Tochter krank. Drei Mal gingen wir zum Kinderarzt, aber keins der Medikamente heilte ihren Husten. Nachts hustete sie drei Stunden ohne Pause.

An einem Morgen nahm ich voller Verzweiflung einen Gebetszettel des hl. Josefmaria und strich ihr damit über den ganzen Körper. Aus ganzem Herzen bat ich den Heiligen,

der Husten möge aufhören. Danach brachte ich sie erneut zum Arzt, betete aber vorher das Gebet zum hl. Josefmaria. Am dritten Tag war meine Tochter wieder gesund. Ich bin dem hl. Josefmaria unendlich dankbar. Meine Familie und ich haben ein großes Vertrauen zu ihm.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/erhorung-josefmaria-ihr-husten-horte-auf/> (27.01.2026)